

FDP Steinbach (Taunus)

## **FDP STEINBACH MIT FÜNF DELEGIERTEN BEI DER LANDESVERTRETERKONFERENZ**

10.11.2016

---

Der Ortsverband Steinbach war bei der Kreismitgliederversammlung der FDP Hochtaunus in Bad Homburg wieder mit einem starken Team vertreten.

Astrid Gemke, Simone Horn, Lars Knobloch, Dr. Stefan Naas und Claudia Wittek wurden bei der Versammlung als Vertreter des Hochtaunuskreises für die Landesvertreterversammlung der hessischen FDP gewählt.

Die Versammlung findet am 18. und 19. März 2017 in Hanau statt, und auf ihr wird die Landesliste für die Bundestagswahl 2017 gewählt, bei der wir Freien Demokraten wieder in den Bundestag einziehen wollen.

Die Aufstellung der Landesliste hat bei der FDP eine große Bedeutung, da sie bei Wiedereinzug entscheiden wird, wer die hessische FDP in Berlin vertreten darf.

Noch nie in der 46jährigen Geschichte des Steinbacher FDP Ortsverbandes konnten so viele Vertreter in die Landesvertreterversammlung entsandt werden.

»Mit fünf Mitgliedern bei dieser für unsere Partei so wichtigen Versammlung vertreten zu sein, ist ein toller Erfolg für unseren Ortsverband und eine Anerkennung unserer erfolgreichen Arbeit«, sagte der Ortsvorsitzende Lars Knobloch.

**FDP-Ortsverband Steinbach bei der Kreismitgliederversammlung in Bad Homburg v. d. H. – ein starkes Team**

**FDP-Ortsverband Steinbach bei der Kreismitgliederversammlung in  
Bad Homburg v. d. H. – ein starkes Team**